

# Was machen Sie mit 20 Lotto-Millionen?

*Lotto hat schon seinen Reiz. 2014 sind 35 Personen durch ein Lotto-Los Millionär geworden. Seit seiner Gründung vor 45 Jahren hat Swiss Lotto 818 Personen zu Millionenären gemacht. Letztes Jahr gewann ein einziger Spieler 48,6 Millionen Franken. Auch jetzt sind wieder 20,2 Millionen im Jackpot. Lesen Sie, ob auch Leute im «Seedamm-Center» Pfäffikon an Lotto-Glück glauben.*

Verena Schoder



**Frank Köhler (55), Maschinist aus Ermenswil:**

«Mit 20 Millionen? Ich würde erstmals erschrecken! Dann würde ich ein schönes Wohnmobil kaufen und mit meiner Frau um die Welt tingeln. Die restlichen Millionen würde ich auf einem Konto deponieren.»



**Fabienne Bürgler (24), Hausfrau aus Pfäffikon:**

«Ich hätte eine Riesenfreude und würde alle grosszügig beschenken, die mir in letzter Zeit geholfen haben. Wir sind eine junge Familie, da muss man nicht lange überlegen, was mit dem Geld anfangen.»



**Daniela Jucker (33), Pflegefachfrau aus Rapperswil:**

«Ich glaube eigentlich nicht an Lotto-Glück. Aber wenn ich 20 Millionen bekäme, würde ich ein schönes Haus bauen, die Familie unterstützen, Reisen, die Arbeitszeit reduzieren und fürs Alter vorsorgen.»



**Martina Keller (82), Pensionärin aus Freienbach:**

«20 Millionen würden nur Ärger bringen, jedenfalls eine grosse Verantwortung. Ich würde grosszügig das Hilfswerk «Aisha» eines Freienbachers in Kamerun unterstützen und den ganzen Rest nützlich verteilen.»



**Irene Senn (41), Postangestellte aus Siebnen:**

«Bei uns spielt nur mein Mann Lotto. Ich glaube, er bekäme vor Schreck einen Herzinfarkt. Ich würde verlängerte Ferien und eine längere Reise machen. Den Rest des Geldes aufs Konto legen, dort kann es für mich arbeiten.»



**Billy Jones (65), ehem. Wirt aus Freienbach:**

«Erstmals würde ich keinem etwas sagen vom Gewinn, zweitens sofort einen Vermögensverwalter zu Rate ziehen und das unverhoffte Geld richtig anlegen. Erst dann würde ich meiner Frau und mir den Lebensabend angenehm einrichten.»